

Informations à la population

Le 28 juillet écoulé la Commune a été impactée par une triple panne.

Panne de réseau téléphonique portable : cette panne résulte de travaux sur le relais TDF pour installer la 4 G. N'ayant pas été informé de ces travaux, je me suis rendu sur place et ai exposé mon mécontentement à la chef de chantier, laquelle m'a exposé que le prestataire aurait dû informer la mairie avant le commencement des travaux. Normalement ces travaux devraient être terminés le jeudi 30 juillet au soir. Jusqu'à là les réseaux téléphoniques mobiles sont arrêtés du matin 7h30 au soir 19H30.

Coupures de l'alimentation électrique : elles résultent d'une panne sur un poste de distribution alimentant l'ensemble de la vallée qui s'est produite le mardi 28 juillet à 6h30. Ces pannes sont récurrentes du fait de problèmes d'élagage. En conséquence, Enedis va entreprendre un grand chantier pour abattre l'ensemble des arbres qui menacent les lignes électriques, dont la croissance non maîtrisée résulte pour l'essentiel de la déprise rurale et du non-entretien de parcelles privées.

Difficultés d'alimentation d'eau : Là encore, il s'agit de difficultés récurrentes en période estivale. Pour les résoudre, outre l'intervention d'équipes techniques du SMDEA, pour les résoudre de manière définitive, rendez-vous a été pris avec le directeur général du SMDEA par le délégué de la mairie chargé du SMDEA (M. Jacques Garcia). J'ai exposé par téléphone mon ras-le-bol aux instances du SMDEA, rappelant que chacune et chacun devait disposer d'une alimentation en eau qui soit conforme. Ce rendez-vous est fixé au vendredi 31 juillet à 14 h au siège du SMDEA.

Bien évidemment nous ne manquerons pas de vous tenir informés.

François LAFON
Maire de Lercoul